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1.  Deutscher Lebensmittelrechtstag  
 Wiesbaden – 1988 –

Thema: Brauchen wir ein neues Lebensmittelgesetz?

Programm
Was erwartet der Verbraucher von einem leistungsfähigen Lebensmittelrecht?

Thomas Schlier | Arbeitsgemeinschaft für Verbraucherverbände e.V., Bonn

Heinz-Gregor Johnen | Geschäftsführung Franz Zentis GmbH & Co. KG, Aachen

Welchen Beitrag kann eine Deregulierung und Entbürokratisierung für eine Verbesserung der Lebensmittelrechts leisten?
Dr. Peter Spary | Hauptgeschäftsführer der Mittelstandsvereinigung der CDU/CSU, Bonn

Dr. Siegfried Engel | Resumée 

Brauchen wir ein neues Lebensmittelgesetz?
Pro und Contra – Eine Bilanz mit Anmerkungen zu den Referaten des Vortrages

Pro: Dr. Gert Meier | Leitender Justitiar, Köln

Contra: Dr. Heribert Benz | Vorsitzender Richter am Oberlandesgericht Koblenz

Podiumsdiskussion unter Beteiligung des Plenums 
Moderation: 

Dr. Wolfgang Pölert | Vorstand der wissenschaftlichen Gesellschaft für Lebensmittelrecht e.V.

Teilnehmer:

Dr. Heribert Benz 
Heinz-Gregor Johnen 
Edwin Klein | Leitender Chemiedirektor Chemisches Lebensmitteluntersuchungsamt der Stadt Aachen 
Dr. Gert Meier 
Thomas Schlier 
Dr. Peter Spary 
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